
 

 Drucksachen-Nr. 

3654/2020-2025 
 
Datum 

 
14.03.2022 
 

 
 
 
An den Bezirksbürgermeister als Vorsitzender der 
Bezirksvertretung Sennestadt 
 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Bezirksvertretung Sennestadt 24.03.2022 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Stadtbahnplanung bis zur Kreuzkirche und Weiterführung Ost-West-Grünzug 
 

 
Text der Anfrage: 

 
1. Wie viele Fahrgäste werden mehr erwartet gegenüber dem heutigen Linienverkehr?  

 
2. Wie viel höher werden die Kosten für den Stadthaushalt durch den Weiterbau der Linie 1 

nach Sennestadt? 
 

3. Wie werden die jährlichen Mehrkosten gegenfinanziert? 
 
 
Begründung: 

Die Stadt muss demnächst jährlich ca. 15 Millionen aus dem jährlichen Haushalt an Mobiel 
zahlen, um das Defizit von insgesamt ca. 40 Millionen auszugleichen. Dieses Defizit hat sonst die 
Stadtwerke ausgeglichen. Dadurch müssten andere Leistungen eingespart werden oder es 
müssen mehr Schulden gemacht werden. Zur letzten Stadtbahplanung von 2016 wurde ein 
Mehrbetrag von jährlich 8 Millionen genannt. Das Defizit müsste nun höher ausfallen, da bei der 
neuen Planung wesentlich mehr Busse im Einsatz bleiben. 
 
 
 
 
Unterschrift: 

 
gez. CDU Fraktion Sennestadt 
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